

今年もいよいよあと1か月となりました

気が付けば今年最後の月となり、日々の流れのはやさを感じます。子どもたちは元気に過ごしていますが、冬がしっかりと訪れています。ご家庭でも体調管理をよろしく願いいたします。今月はあおばでのいも調理・生け花教室・コーディネーション運動・リトミック教室、3年生の消防署見学、4年生の円筒分水見学、6年生の西高津中学校体験があります。冬休みまで元気に登校できるよう、しっかりサポートしていきます。

あおば 合同学習

おはようタイム	朝のスピーチ、挨拶
生活単元	芋調理、誕生日集会
音楽	今月の歌、リトミック
図工	生け花教室 陶芸作品鑑賞
体育	体づくり運動 コーディネーション運動

お知らせとお願い

道具の持ち帰りについて

冬休み前に道具箱などの荷物の持ち帰りがありますので、12月16日(月)からの週は**大きめの手提げ袋**を毎日持ってきてください。また、持ち帰った習字の筆を洗ったり、絵の具を補充したりなど、確認をお願いします。

いもの調理について

12月11日(水)に、あおばの畑で育てて低学年が掘り出したいもを、高学年が調理します。4・5・6年生は、**三角巾・エプロン・マスク**の準備をお願いします。

作ったものは翌日12日(木)にみんなで食べたいと思います。

陶芸教室作品鑑賞・作品持ち帰り

12月6日(金)に焼きあがった陶芸作品を青木先生と鑑賞します。その後、廊下に展示をし、12日(木)13日(金)に持ち帰りを予定しています。その際に、作品が割れないように**緩衝材**(プチプチや新聞紙など)と、**大きさに見合った手提げバック**(A4サイズ程度)を持たせてください。

生け花教室について

12月17日(火)に、生け花教室を行います。毎年素敵な作品が出来上がり、展示中の廊下を彩ってくれています。今年はずぐ冬休みということもあり、19日(木)20日(金)に持ち帰りを予定しております。**持ち帰り用のビニール袋**を持たせてください。